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„Ihr Lieben, glaubt nicht
einem jeden Geist, sondern
prüft die Geister, ob sie von
Gott sind; denn es sind viele
falsche Propheten ausgegan-
gen in die Welt.“

1.Joh 4,1

Die Einen meinen es gar nicht
böse, sondern sind einfach
Opfer von Irrtum und falscher
Lehre, die Anderen sind böse
Seelenverführer. Wir tre  en auf
jede Menge Unsinn, Lüge, Irr-
tum, falsche Aussagen, falsche
Lehre. Und das nimmt im gro-
ßem Ausmaß zu, weil so viele
sich mit einem geringen Niveau
und einem fürchterlichen Baby-
Christentum begnügen.
Auch viele Pastoren haben sich
angewöhnt, ausschließlich auf
einem seichtem, geradezu pri-
mitiven Milch-Niveau zu blei-
ben, obwohl sie es doch besser
wissen müssten.
Wie auch immer. Wir stehen in
der Verantwortung alles und je-
den für uns selber zu prüfen und
an Hand der Bibel zu messen.
Eine  großartige  Hilfe  -  nach
meiner Meinung - ist die Dog-
matik von Charles C. Ryrie:
„Die Bibel verstehen“. CLV
Verlag für zur Zeit etwa 20
Euro. Auch das Bibelprogramm
im CLV Verlag: „Clever“ bietet
für 20 Euro eine solide Infor-
mationsquelle. Es gibt eine
ganze Reihe guter, wertvoller
Bücher, aber leider gibt es das

hundertfache an verkehrten,
falschen, irreführenden Büchern.
Wir kommen nicht umhin, sehr
kritisch mit allem umzugehen.
Wir sollten auf keinen Fall den-
ken: Das sind schlaue Leute, die
haben das studiert, die müssen
es ja wissen. Die Lüge hat 1000
Gesichter und gerade jene, die
so klug daher kommen, reden
oft den größten Unsinn.

„Prüft aber alles und das Gute
behaltet.“ 1.Thess 5,21

Leider ist heute auf nichts mehr
Verlass. Keine Schule, kein
Name, keine Institution bie-
tet  uns  die  Garantie,  dass  hier
jemand tatsächlich im Namen
Gottes redet. Selbst Traditionen,
die jahrzehntelang und länger
wirklich fromm und bibeltreu
waren leiden unter Au  ösungs-
erscheinungen. Die Irrlehre,
das liberale, gottlose Denken
durchsetzt alles und jedes wie
Schimmel das Brot. Glaube
und Gottvertrauen sind auch
leider nicht vererbbar, sodass oft
fromme, vorbildliche Christen
gottlose Kinder haben.

Auf der anderen Seite gibt es
sehr viel hirnloses Fanatikertum,
die Wut und Fanatismus anstatt
Ernsthaftigkeit an den Tag legen.
Oft in geradezu hysterischen Tö-
nen, hoch emotional aber eben
völlig an der Wahrheit vorbei.
Es hilft nichts. Wir müssen jede

 Prüfe alles und jeden an Hand der Bibel
Aussage, jede Lehre, jedes Wort
selber an Hand der Bibel prüfen.
Wir müssen mit unserer eigenen
Irrtumsfähigkeit rechnen und
wir brauchen alle das Gebet, um
Gottes Führung und Bewahrung.

Ein Gebet betet ich immer wie-
der, weil es so wahr und wohltu-
end ist: „Herr, dein Wort ist die
Wahrheit, halte uns in dieser
deiner Wahrheit. Amen!“

Auf Facebook beobachte ich
auch immer wieder die Tarnkap-
penräuber, die sich an Christ-
liche Profile anhängen und
behaupten in ihrem Namen
zu reden, gleichen Glaubens
zu sein und doch lediglich ein
sektenhaftes Auftreten haben.
Besonders übel  nde ich, dass
auch viele Christen dazu über-
gehen, angeblich im Namen
anderer zu reden. Diese soge-
nannten „Markierungen!“ sind
nichts als unverschämte Lügen
und Behauptungen, im Namen
eines anderen zu reden und sind
durch und durch unehrenhaft.
Aber auch das unüberlegte,
ungeprüfte Lobhudeln von an-
geblich geistlichen Vorbildern
verführt unbedarfte Menschen,
leichtfertig Glaubensaussagen
zu übernehmen, die biblisch
nicht zutre  en. Wir haben eine
hohe Verantwortung, lasst uns
also achtsam damit umgehen.
Gerade weil so viele Menschen
ungefestigt und unreif sind.
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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